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Las quejas continuas de la oposicion por el polemico cargo han
provocado que los asesores pasen de cuatro a tres

EI Ayuntamiento elimina el asesor

de alcaldia del PP

JAUME RIBELL

E
I Ayuntamiento de Mollet
eliminara uno de los cua

tro asesores de alcaldia que
hab ia hasta ahora en el
consistorio. Las continuas

quejas del principal grupo de la

oposicion. la Entesa per Mollet,
sobre la discutida figura, han
acabado surtiendo efecto. mas
aun tras la reciente polernica
surgida alrededor del caso de

Diego Luis Bafio. propuesto
para ocupar el cargo de asesor

por el PP.
A cambio, pero. el equipo de

gobierno ha destinado una par
tida presupuestaria extra de
12.000 € anuales por grupo pa
ra que, tal y como dijo el regidor
de Economfa y Hacienda, Jordi
Taboas, "se puedan destinar a 10

que el grupo estime necesario, ya sea

para tener un asesor 0 no".
EI cargo de asesor se creo al

empezar la actual legislatura en

vistas, segiin el partido mayori
tario (PSC). a procurar mas
atencion a los grupos minorita
rios del consistorio. Asi, se crea

ron cuatro puestos de los llama
dos asesores de alcaldia, aunque
en la practica actuaban como se

cretarios internos de cada grupo:

Josep Garcia

Imagen del plena exfraordinario que cotwoco la Enfesa para debafir 10 figura del osesot; can

los regidores del PP ausenfes.

dos en el caso de CiU, uno en el
caso del pp, y un cuarto que el

portavoz de la EpM, Antonio

Lopez, afirmo que "aun no se sa

be de quien era, aunque se supone
que del propio PSC", por 10 que
aseguro que "ahora habrdn 3 ase

sores para el equipo de gobierno: se

favorece a CiU por ser socio ". ana
diendo que la Entesa "no quiere
dinero, sino un acuerdo que sea re

presentativo de los regidores que tie
ne cada grupo ". A 10 que el porta-

voz convergente, Feliu Gui
llaumes. replico diciendo que
"si la Entesa no quiere el dinero,
que no 10 coja. Si ellos renuncian,
nosotros tambien. Pero no se puede
repicar e ir a la procesion ",

Por su parte la portavoz del
pp, Susana Calvo, afirmo que,
aunque su grupo "es el mas per
judicado por esta medida ", acepta
ban la partida extraordinaria
"porque el dinero siempre va bien.

Aunque no es 10 mismo que tener

COMPENSACI6N
A cambio, se ha aprobado

una partida extra de
12.000 € anuales para
cada grupo municipal

una persona fija en el Ayuntamien
to", acatando que "se debe acep
tar que la figura del asesor ha de

saparecido ".

Asirnisrno. se aprobo la m di
fica cion de la plantilla munici

pal, que incluye un total de 525
trabajadores: 342 en el Ayunta
miento, 125 en el Institut Muni

cipal de Serveis als Discapacitats,
54 en el Institut Municipal d'E
ducacio y 4 para la Pundacion
Municipal Joan Abello. En total.
se han amortizado tres plazas la
borales, y se han creado ocho de
nuevas, entre las que destacan
los tres nuevos puestos de agen
tes de la policia local.

En el mismo pleno municipal
de noviembre se aprobaron tam

bien las retribuciones de los
miembros de la corporacion pa
ra 2006. Unas retribuciones que
suben un 2%, una cifra "que estd

muy por debajo de La inflacidn pre
vista ", como sefialo el regidor de
Economfa y Hacienda, Jordi
Taboas, Asi, los sueldos quedan
de la forma siguiente: el alcalde,
Josep Morrr as. pe rcibir a

54.898 € anuales, mientras que
los regidores en dedicacion ex

clusiva cobraran 45.114 €,y los

que tengan dedicacion parcial al
70% de la jornada laboral.
31.199 € al afio,
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Politica Territorial decreta la urgente ocupacion de los terrenos
afectados por el nuevo enlace de la C-17

La Garriga Sur empezara a ser realidad
en primavera

REDACCION

E
I nuevo enlace La Garriga
Sud en la autovia C-17 es

ta un poco mas cerca.

La Comissio de Govern de
Politica Territorial acordo este

martes la ocupacion urgente de
los bienes afectados por las
obras del proyecto de mejorar
el enlace de la C-17 con la BP-
1432 Y perrnitira que los vehi
culos procedentes de Vic que
quieran acceder al sur del mu

nicipio no tengan que atrave

sar todo el casco urbano. Esto
afecta sobre todo a los vehicu-

REVISTA DEL VALLEs

los pesados que se dirigen a los
poligonos industriales situdos
al sur del micleo de La Garriga.
La entrada en funcionamiento
de La Garriga Sur puede mejo
rar el trafico en el centro del

municipio de La Garriga. De

rebote, el nuevo acceso permi
t ira mejorar la entrada a

L'Ametlla de los vehiculos pro
cedentes del norte.

EI acuerdo de ocupacion ur

gente llega pocos dias despues
de que el departamento de
Politica Territorial y Obras Pu
blicas de la Generalitat haya
adjudicado las obras de mejora

de la carretera C -1 7, a su paso
por La Garriga, con un coste de
2,2 millones de euros. Segun
informaron fuentes del citado
departamento, esta pre vis to

que las obras se inicien durante
la primavera de 2006, con un

plazo de ejecucion de 8 meses.

Las obras adjudicadas perrni
tiran el acceso desde la C-17 a

la zona sur de La Garriga. En el

primer tramo de la actuacion se

construira un ramal unidirec
cional de salida del tronco de la
autovia a la altura del enlace
sur, que permita el acceso a la

poblacion a los vehiculos que

ADJUDICACI6N
La semana pasada

se adjudico por
2 '2 millones la realizacion

de las obras

van en direccion Vic, pero no a

la inversa. El ramal tendra una

anchura de 6,5 metros y enla
zara con el segundo tramo de la
actuacion, la carretera BP-

1432, que sera ensanchada
hasta 10 metros y mejorada. El
ultimo tramo de la actuacion es

la construccion de un paso in
ferior por debajo del tronco de
la C-17 para acceder a la zona

industrial. Tendra unas dimen
siones de 27 metros de longitud
y 13 de anchura y, adernas de
permitir este acceso. el nuevo

enlace tarnbien facilita el acceso

a L'Ametlla del Valles de los ve

hiculos que vienen del norte.
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